

## „Sterne des Sports“ - Bewerbungsfrist bei der Volksbank Daaden endet in Kürze

Seit Jahren verleiht die Volksbank Daaden eG den bronzenen „Stern des Sports“ engagierten Sportvereinen der Verbandsgemeinde Daaden-Herdorf. Der Grundgedanke der bundesweiten Aktion der Volksbanken und Raiffeisenbanken in Kooperation mit dem Deutschen Olympischen Sportbund ist es, den Augenmerk der Öffentlichkeit auf die Arbeit der Sportvereine zu lenken.

Sieger des diesjährigen Wettbewerbs wurde der KK-Schützenverein Daaden eV, der mit seiner eingereichten Maßnahme zur Jugendförderung durch Modernisierung. Durch die technische Umrüstung seiner Vereinssportanlage konnte das Einstiegsalter für den Breitensport auf 6 Jahre gesenkt werden. Nicht nur die vereinseigene Jugendabteilung erfreut sich an der modernen Sportanlage, auch befreundete Schützenvereine aus den Nachbarorten nutzen die neue Präzisionstechnik. Bei der Preisverleihung freuten sich Vereinsvorstand Axel Oppermann begleitet von zwei Jugendschützinnen sichtlich über die Trophäe des bronzenen Stern des Sports.

Die weiteren Platzierungen erreichte der TSG Biersdorf, der durch sein Engagement in der ehrenamtlichen Flüchtlingshilfe nun auch sein Angebot in der vereinseigenen Sportschule erweiterte und dadurch den Zuwachs einiger neuer Vereinsmitglieder aus den Reihen der Asylsuchenden und Geflüchteten verzeichnen durfte.

Ebenfalls aus der Kategorie Integrationsarbeit war die eingereichte Maßnahme des Boxclub Herdorf eV.

Der Judu-Ju-Jutsu-Verein Daaden eV etablierte einen interaktiven Vereinsnewsletter, der von den jugendlichen Sportlern selbst verfasst und veröffentlicht wird. Neben dem stärkeren Einbezug in die Arbeit des Vereins konnte so auch die Identifikation mit dem Sport und der Erfahrungsaustausch gefördert werden.

Der Turnverein Daaden eV erweiterte sein Kursangebot um spezielle Rückenfitness, mit der dem Volksleiden Rückenschmerzen der Kampf angesagt wurde sowie um die Gesundheit des Körpers zu steigern.

Der Wettbewerb der Sterne des Sports findet jedes Jahr statt. Die Onlinebewerbungsfrist für die aktuelle Runde endete am 30.06.2017, schriftliche Bewerbungen werden jedoch noch bis zum 04. August von der Volksbank Daaden entgegengenommen.



Im Bild: Marco Strunk, Geschäftsstellenleiter der Volksbank Daaden (r.) und Jens Willius aus Herdorf (l.) sind sich einig: „Wir kennen die Anliegen und Sorgen der Vereine in der Verbandsgemeinde Daaden-Herdorf. Es freut uns, mit dieser Auszeichnung die verantwortungsvolle Arbeit der Vereine zu unterstützen.“